

La République du Centre, 16 avril 2011

→ INDISCRÉTIONS

RETROUVAILLES FROIDES ENTRE SUEUR ET GUÉANT. Jean-Pierre Sueur connaît Claude Guéant depuis des lustres. Le sénateur socialiste eut l'occasion de travailler avec lui sur plusieurs dossiers lorsqu'il

le du ministre préposé aux propos provocateurs que vous êtes devenu. » CQFD. ■

était secrétaire d'État et que Guéant était préfet. Le retrouvant au Sénat pour le débat sur l'immigration, cette semaine, Jean-Pierre Sueur lui a lancé en séance publique :

« Monsieur le ministre, c'est la première fois que j'ai l'occasion de m'adresser à vous au Sénat en votre nouvelle qualité. Et je dois dire que j'ai quelque mal à superposer l'image de l'excellent préfet que vous étiez à cel-